

undefined - vendredi 2 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

La course de caisses à savon, c'est dimanche à Malville



Les caisses à savon sont pour la plupart de fabrication artisanale.

Tous les feux sont au vert, les adhérents de Creys passion sport mécanique ont travaillé des jours et des jours, tous les éléments de la course de dimanche 4 septembre sont prêts. Les épreuves se dérouleront sur 900 m dans la descente du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu.

Dans la descente, il y aura quatre chicanes, pour la première fois un tunnel, et toujours deux épingles à cheveux et une arrivée en rond-point très difficile. Les vitesses atteintes vont dépasser les 80 km/heure pour les meilleurs des 50 véhicules inscrits.

Pour la moitié, les engins courent pour le championnat de France, l'autre moitié, ce sont des "folkloriques", des pilotes locaux avec leur drôle de machine. Il a même deux pilotes du championnat de France de course de côte qui se présentent avec une caisse à savon.

Enfin, il y aura beaucoup de nouveaux modèles, du jamais vu. Il appartiendra aux commissaires de la fédération non seulement de contrôler la course, mais aussi de vérifier les machines au petit matin le jour de la course pour s'assurer qu'elles répondent aux spécifications, notamment pour le freinage.

Pour les spectateurs, le site de Malville sera ouvert de 9 h à 17 h, avec parking, buvette et snacking. En 2019, il y avait eu 1 800 visiteurs.



Il faudra passer plusieurs chicanes Photo Le DL /Suzanne BERGER



Il n'y a pas de limite au design, ici un semi-remorque Photo Le DL /Suzanne BERGER



Certaines machines ont deux pilotes.